



El alcalde afirmó que las medidas implementadas para el evento serán evaluadas frecuentemente.

Jornada convoca a 156 expositores, foodtrucks y shows musicales

Feria Artesanal de Concepción parte su 60° versión con foco en seguridad

Ayer inició la 60° versión de la tradicional Feria Internacional de Arte Popular Dr. Guillermo Aste Pérez, en las dependencias del Parque Ecuador de Concepción.

La emblemática jornada convoca a 156 expositores –130 nacionales y 26 extranjeros–, 29 foodtrucks, puestos de cerveza artesanal, y un sector aledaño a la carpa principal en el que se ofrecen diversas variedades de plantas.

Adicionalmente, se desarrollarán shows musicales los días sábados, que inician este 18 de enero con Santos Dumont y De Saloon; el 25 de enero con Santa Feria, y culminan el 1 de febre-

ro, con Los Vásquez.

El alcalde Héctor Muñoz describió este evento como un “patrimonio de la ciudad” y declaró durante su inauguración que “se ha visto un lanzamiento ordenado, con harta seguridad pública, un trabajo que hemos hecho con las policías y la Seremi de Salud que queremos mantener. La evaluación va a ser cada día y semana, y también vamos a revisar los cortes de tránsito”.

Rodrigo Valdivieso, artesano santiaguino que se especializa en madera y la elaboración de caleidoscopios, contó que este es su tercer año en el evento.

“Es un agrado volver a Concepción, a la feria y a la ciudad, hay una evolución importante que he logrado en mi carrera al participar en ferias de este prestigio y la expectativa que le genera al artesano estar en esta versión 60 es poder seguir difundiendo el trabajo que uno desarrolla y tener el cariño del pueblo”, sostuvo.

La feria se desarrolla de lunes a domingo, entre las 11:00 y las 22:00. Cabe recordar que, a raíz de la instancia, la calle Víctor Lamas permanece cerrada para el tránsito vehicular, entre Castellón y Salas, con el fin de evitar el comercio informal en el sector”.